



あべ しほ
阿部 史歩さん
 (2018年10月22日生)
 大好物はおにぎりと納豆♪
 1歳のお誕生日おめでとう!
 【父・母】恭丈・祐子より
 新井3丁目



あらい地域ニュース

NO.353 11月
 令和元年 11月10日発行

発行 新井区民活動センター運営委員会
 編集 あらい地域ニュース編集委員会
 住所 中野区新井3-11-4
 電話 3389-1310 FAX 3389-1370
 メール nakano_arai@eco.ocn.ne.jp



ホームページ <http://nakano-arai.gr.jp/>

☎電話に出なければ 騙されません!



だま

あなたのカードが不正に使われているので新しいカードに交換します。

会社の大事な書類をなくした。300万かかる。

オレオレ詐欺

会社のお金を使い込んでしまった…助けて。

警察官や銀行関係者がカードを取りにきたり、絶対に暗証番号を聞くことはありません。親族を名乗る怪しい電話は、自分の知っている番号にかけ直して確認しましょう。

特殊詐欺の主な手口

架空請求詐欺

契約不履行による民事訴訟裁判の訴状が提出されました…。

サイトの無料期間が経過しています。連絡なき場合は…。

身に覚えのないメールや郵便物は無視しましょう。

還付金詐欺

医療費や保険料が戻ってきますよ!キャッシュカードをもって、今すぐにATMへ行ってください。

ATMでお金が戻ってくることは、絶対にありません。

いまだに増え続けている特殊詐欺の被害を防ぐため、9月18日、野方警察署ふれあいポリス鈴木警部補にお話を伺いました。

開口一番、「電話に出なければ、騙されません!」とのこと。もちろん、大事な要件の電話もありますので、以下の記事をご確認ください。

まずはじめに驚いたことが、被害金額です。野方警察署管内において、今年1月から8月までの8か月間で、なんと9600万円を超える被害が出ていたとのこと。そして、取材時点で警視庁管内ワースト30というたいへんな状況でもあります。

左図に主な特殊詐欺の手口を載せました。それぞれに騙されないポイントを示していますので参考にしてください。

野方警察署管内では、このほかに詐欺盗の被害が多発しています。詐欺盗とは、すきをみてキャッシュカード等をすり替える手口の手口です。気をつけましょう。

犯人からのだましの電話の9割以上は、自宅の固定電話にかかってくる。したがって、「電話に出なければ、騙されません!」ということになります。そのうち、留守番電話機能にして、メッセージを聞いてから電話に出しましょう。本当に用件のある人は、伝言を残してくれます。また、「自動通話録音機」や「迷惑防止機能付電話機」を取り付けるなどして、電話に出ない環境づくりに努めましょう。犯人は自分の声が録音されることを嫌います。ぜひこれらを活用しましょう。(越智)

1989年にアメリカの都市社会学者が提唱した「サードプレイス」という用語があります。家庭(第1の場所)、職場・学校(第2の場所)とは別に、ある地域の人々にとって身近で心地よい時を過ごすことができるまちの「居場所(第3の場所)」という意味です。まちの中のコミュニティが失われつつあり、ストレスの溜まりやすい現代人にとって、この「サードプレイス」が重要であると説かれています。

皆さんは、「自分のサードプレイスをお持ちでしょうか。喫茶店や飲食店、公園、区民活動センターなどで、居心地の良い場所はあるでしょうか。自宅にこもって孤立しがちな高齢者にとっても、まちの中の居場所がますます大切になってきています。子どもにとっては、地域のイベント、お祭り、児童館、学童クラブ、塾、商店街なども含まれます。その効果は、学校以外の仲間をつくること、相談できる大人と接点を持つ、地域社会のなかで学び成長することができるなど多岐にわたります。なにより家庭や学校以外に、「居場所」があることで安心感を得られるということが大切です。子どものサードプレイスは、子ども自身が作り出すことは難しいので、「子ども食堂」のように大人が積極的に用意することによって、必要があり、それを実現するために地域が大切な役割を担っています。

このように、あらゆる世代にとって、心地よく住む街づくりのためには、サードプレイスの充実が不可欠なのです。サードプレイスという考え方を意識して、地域の方たちが自分自身のために、そして周囲の人たちのために、「居心地の良い場所」をまちの隅々につくることができればと思います。

(星野)

余滴

サードプレイス

学校だより 新井小学校 最後の運動会

本年度の運動会が九月二十八日に秋晴れの空のもと実施されました。新井小学校は令和二年四月より上高田小学校と学校統合し、令和小学校として新たなスタートをします。つまり、今年の運動会は新井小学校、最後の運動会でした。

開校以来八十二年にわたり続いてきた、その最後を飾る運動会となりました。当日は子供たちの力一杯、活躍する姿を見ることができました。どの競技、演技も素晴らしいものでした。子供たちも最後の運動会ということで例年以上に気持ちが入った運動会となりました。

現在の在校生は言わば、リレーのアンカーです。八十二年間、引き継いできた新井小のバトンを最後に受け取り、ゴールテープを切ります。しかし、そこで終わりではなく、新井小学校の伝統や良さを令和小学校にも引き継ぎ、新しいスタートが切れるようにしていきます。閉校まであと半年ですが、今後新井小学校へのご支援・ご理解をどうぞよろしく願います。

(校長 杉淵 尚)



「ミニS」や模擬店 「平和の森公園まつり」

毎年人気のミニS「模擬店や、バルーンアートなど、お楽しみ企画いっぱいのおまつりです。今年は都合により、会場を新井小学校にて行います。



いのちを救う贈り物 「献血のお願い」

病気やけがなどで輸血を必要としている患者さんの尊い生命を救うため、16歳～69歳まで(※)の健康な方に献血のご協力をお願いしています。受付・採血から休憩まで40分程度かかります。

日時 12月9日(月)
午前10時～午後4時
会場 中野区役所 1階ホール



※65歳以上の方の献血については、60～64歳の間に献血経験がある方に限ります。



血液は長期保存することができませんので、継続的に献血にご協力ください。

次号は、1月10日発行予定です

中野エコフェア2019

「環境にやさしく暮らそう」について楽しく学んで体験できます！
区民団体・企業・公共団体が、それぞれの環境保護活動や環境に配慮した製品の紹介、「ヒノキのマイ箸作り体験」「丸太切り体験」など様々な体験をお楽しみいただけます。

中野区で初めての実施となる「フードドライブ」は、ご家庭で使い切れない食品を有効(友好)活用し、福祉活動などに役立てます。ぜひ、食品提供にご協力をお願いいたします。

日時 11月16日(土)
午前10時～午後3時
会場 四季の森公園 イベント広場
中野区環境部環境課
温暖化対策係
問合せ 3228
5516



新井区民活動センター改修工事に伴うお知らせ

新井区民活動センターは内装・トイレ等の改修工事のため、11月1日(金)から来年3月1日(日)まで休館となります。休館中は集会室・ロビー・トイレ等は使用できなくなり、平日日中の窓口業務のみ行います。利用者の皆様には、ご不便をおかけしますが、何卒ご理解ご協力をお願いいたします。

★集会室抽選会の予定

2019年11月分から2020年2月分までの抽選会はありません。

抽選日	使用月	抽選会場
2020年1月20日(月)	2020年3月分	中野区役所 9階 第11・12会議
2020年2月17日(月)	2020年4月分	中野区役所 7階 第4～7会議室
2020年3月16日(月)	2020年5月分	新井区民活動センター2階

新井薬師児童館だより

☎(3389)5438

- ★「ピンポンタイム」
・11月15日 22日 29日(金)
・12月6日 13日 20日 27日(金)
・午後4時～5時
- ★「げん玉タイム」
・11月29日(金) 12月20日(金)
・午後4時～4時30分
練習や検定ができます。
- ★「おはなし会(新井小 図書室)」
・11月22日(金) 12月13日(金)
・午後3時30分～4時
「おはなしの椅子」の方が楽しいお話やパネルシアターなどをしてくれます。
- ★「カキチャンピオン決定戦」
・11月27日(水) 午後3時30分～4時30分
・12月26日(木) 午後2時～3時
- ★「防災訓練 けむり体験」
・11月13日(水)
・午後2時30分～3時30分
- ★「新井小PTAふれあいまつり」
・11月16日(土)
・午前10時～3時

新井薬師児童館 開館50周年を祝う会

令和元年、新井薬師児童館は開館50周年を迎えました。ささやかではありますが、そのお祝いの会を行います。

日時 12月18日(水)
午後2時～午後4時
会場 新井薬師児童館

児童館の内外、新井薬師公園等の写真を募集しています！
詳細は 新井区民活動センター 運営委員会まで！ (3389) 1310



2008年頃の児童館